Presse-Information



24. November 2015

Nächtliche Arbeiten an der Linie 18

Die Häfen und Güterverkehr Köln AG führt in der Zeit vom 29. November bis 8. Dezember nächtliche Arbeiten an der Strecke der Linie 18 im Stadtgebiet von Bornheim durch. Der Grund ist eine erforderliche Instandhaltung der Gleisanlagen.

Im betroffenen Streckenabschnitt zwischen der Straße "Hohlenberg" und dem Bahnübergang Pohlhausenstraße werden in sieben Nächten von Sonntag, 29. November 2015, 22:00 Uhr, bis Dienstag, 8. Dezember 2015, 6:00 Uhr, jeweils in der Zeit zwischen 22:00 Uhr und 6:00 Uhr Schienen und Schwellen erneuert. Dies bedingt Schienenschweiß- und Gleisstopfarbeiten. In den Nächten 4./5. Dezember (Fr./Sa.) und 5./6. Dezember (Sa./So.) wird nicht gearbeitet.

Für nicht zu vermeidende Lärmbelästigungen bittet die HGK um Verständnis. Der Austausch der Schienen und Schwellen dient der Verkehrssicherheit auf der Strecke. Die Arbeiten können nur nachts während der Betriebspause der Stadtbahnen durchgeführt werden.

Die erforderliche Ausnahmegenehmigung des Rhein-Sieg-Kreises, Amt für technischen Umweltschutz, liegt vor. Die Anwohner werden informiert.

Kontakt: Wünschen Sie weitere Informationen? Pressesprecher Michael Fuchs erreichen Sie unter 0221-390-1190 oder 0178-8390320 und per E-Mail unter fuchsm@hgk.de

Zum Unternehmen: Die Häfen und Güterverkehr Köln AG (HGK) ist eine Tochtergesellschaft unter dem Dach des Stadtwerke Köln Konzerns. Mit einer eigenen Lokomotiv- und Waggonwerkstatt, 240 Kilometern eigener Gleisanlagen und 66 Gleisanschlüssen gehört die HGK zu den bedeutenden deutschen Eisenbahnunternehmen. Zu ihren Beteiligungen zählt der Logistikdienstleister RheinCargo – einer der größten Binnenhafenbetreiber Europas und die größte private Güterbahn Deutschlands.